



Antrag

Vorlage: AT/0172/2018		Datum: 24.10.2018			
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion			Az.:	
Betreff:					
Antrag der SPD-Ratsfraktion: Multimedia-Präsenz der Stadtverwaltung					
Gremienweg:					
08.11.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, moderne Social-Media-Kanäle wie Facebook oder Instagram in ihre Öffentlichkeitsarbeit zu integrieren.

Begründung:

Die heutigen digitalen Möglichkeiten eröffnen vielfältige neue Möglichkeiten zur Informationsvermittlung und Präsentation. Social-Media-Plattformen wie Facebook oder Instagram sind vor allem für viele junge Menschen ein Medium zur Informationsbeschaffung und zum Austausch. Eine moderne Stadtverwaltung sollte diese Kanäle nutzen, um Bürgerinnen und Bürger über ihre Arbeit in Kenntnis zu setzen und neben den normalen Kommunikationswegen weitere Möglichkeiten zum Austausch zu bieten.